Ensemble extérieur
pour fermetures anti-panique

Outside trim for JPM panic exit device

Contenu de la boite / Content of the package

Une seule vis utilisée / Only one screw to be used

Cylindre / cylinder

—4 Cylindre / Cylinder

Porte jusqu’a 55 mm/ I——
Door until 55 mm :I‘
Porte jusqu‘a 40 mm / ( ——¢
Door until 40 mm 1 :.,‘

Fixation renforcée /
Reinforced fixing

Une seule vis utilisée / Only one screw to be used

JPM

NO01-187 ind E

Porte jusqu'a 55 mm /
Door until 55 mm

Porte jusqu’a 40 mm /
Door until 40 mm

Fixation renforcée /
Reinforced fixing

Au-dela de 55 mm, utiliser le kit KE 3000 pour portes épaisses
/ Over 55 mm, use the KE 3000 kit for thicks doors

Instructions de montage / Installation instructions

Carré / Spindle
=L+5mm

n 1,6Nm < C < 2Nm

C




n Verification / operating

o Vérifier le libre mouvement du fouillot en manoeuvrant la clé : le(s) péne(s) doit (doivent) se rétracter sans effort anormal et
revenir librement. Le déverrouillage s'effectue dans les deux sens (cf fig. 1)

o Vérifier le bon fonctionnement de la fermeture anti-panique en appuyant sur la barre de manceuvre. Fig. 1

e En cas de résistance anormale, desserrer légérement le demi ensemble

Note : Le carré ne doit pas étre trop long pour éviter toute pression sur la fermeture anti-panique. L'ajuster.
En condition d'utilisation normale, le produit ne nécessite aucun entretien spécifique

e Check the free movement of the follower by operating the key: the bolt(s) must retract without
abnormal effort.Unlocking can be done in both directions (cf fig. 1)

e Check if the panic exit device works correctly by pushing on the operating bar (with the trim locked
and unlocked).

e In case of any abnormal effort, unscrew a little the outside access device

Note: The spindle must not be too long to avoid any pressure onto the panic exit device. Adjust it if necessary.
In normal use conditions, the product does not require any specific maintenance.

Changement de cylindre (produit posé) / Changing the cylinder (product already installed)

G <

L'utilisation de ce produit est optimale avec les versions 1 point des fermetures anti-panique JPM compatibles.
Pour une pose avec une version 2 ou 3 points, il est préférable d'utiliser une version béquille de la Série EN3000 / EN5000.

This product must preferably be coupled with 1-point versions of JPM compatible panic exit devices.
For 2- or 3-point versions, select a model from the EN3000 / EN5000 Series.
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Adresses sur quefairedemesdechets.fr
JPM

ASSA ABLOY France : Grand Troyes 10 av de I'Europe - 10300 Sainte-Savine.
TEL : 09 66 97 06 05 / www.assaabloy.fr

An ASSA ABLOY Group brand



